

Le vent bloque la course

BORDEAUX - SAINTES Le Cyclo-Club de Nogent-sur-Oise s'offre un beau doublé sur le cours National. Adrien Petit devance Rudy Lesschaeve, son coéquipier, et le Vendéen Étienne Pieret

La course a été retardée et les tentatives d'échappée condamnées par le vent de face. Empruntant des routes qui traversent des paysages ouverts à tous les vents, Bordeaux-Saintes est tributaire des conditions atmosphériques.

Que le vent souffle de côté et le peloton se trouve rapidement pulvérisé en nombreuses bordures ; que les plus costauds soient devant et la course est pliée en quelques kilomètres.

Hier, dès le départ de Coutras (Gironde), la course a mis cap au nord-ouest en direction de Montguyon, Chevancaux, Jonzac, Pons et Saintes. C'était exactement la direction d'où soufflait un vent froid et soutenu.

« La jeune formation maritime de division nationale de Pons-Gémozac n'a pas démerité pour sa première sortie à ce niveau »

Difficile, dans ces conditions, de lancer une échappée. Jérémy Ortiz (Blois), qui a amorcé la course dans la traversée de Laguirande (6 km), en compagnie d'Adrien Petit, le futur vainqueur, l'a vite compris. Cette première attaque n'a pas été développée très longtemps.



Adrien Petit (Nogent-sur-Oise) vient de s'imposer devant son camarade de club Rudy Lesschaeve (à droite). PHOTO LAURENT JAHIER

De vaines escarmouches

Pasquier (Orléans), Pandelé (Normandie) et Staelen (Blois) n'ont pas tenu très longtemps non plus, 8 km plus loin. Quand 12 hommes

sont sortis du peloton (18 km), celui-ci a réagi immédiatement, car le nombre d'échappés pouvait rendre ce groupe dangereux. Et les escarmouches se sont succédé, tou-

tes aussi vaines : Pandelé encore, dans la traversée de Montguyon, rejoint par Morand (A. Pons-Gémozac) et Barle (Aix-en-Provence). Quand Stéphane Reimherr (Mon-

tauban), vainqueur le 6 mars du Tour du Pays d'Aigre, est sorti au km 28, rejoint par le Limousin Vim-père, l'écart a grandi au-delà de la minute, mais les deux fuyards n'ont pas tenu plus de 11 km.

Et ce scénario s'est répété jusqu'à ce que le peloton traverse Saintes pour la première fois (100 km) : Desrimes (Douai), Rouyer (Mosaïc Diffusion) stoppé par une crevaillon (92 km), Perez (Albi) et Bon-hourre (Montauban) ont été victimes de la bagarre entre les favoris dans le secteur des côtes de Font-couverte, et le peloton groupé est revenu vers la capitale de la Saintonge où la course s'est jouée sur le circuit final (lire aussi page).

La parole était alors aux formations favorites (Vendée U, Marseille) mais les Picards du CC Nogent/Oise ont tiré les marrons du feu. Dans ce concert de niveau très relevé, la jeune formation charentaise de division nationale constituée par le club de Pons-Gémozac n'a pas démerité pour sa première sortie à ce niveau. Aucun d'entre ses coureurs n'a pu se glisser dans la bonne échappée, mais ils étaient quatre dans le premier peloton qui s'est rapproché à 12 secondes des premiers, à 5 kilomètres de l'arrivée.

Le Saintais Fabien Fernandez se classe 37^e, l'Estonien Risto Raid 45^e, Romain Brethenoux 67^e, Mickaël Meytoux, deuxième du Tour du Pays d'Aigre, 86^e. Ils n'ont pas démerité et auront acquis de l'expérience. **Alain Douaud**